

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 12

ПОЛИТИЧЕСКИЕ НАУКИ

№ 3 • 2015

МАЙ – ИЮНЬ

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Жиска́р д'Э́стен В.</i> Европейский союз и его большие соседи	7
<i>Дробот Г.А.</i> Перспективы биполярного мира: США — Китай	13
<i>Алексеенко О.А.</i> Глобализация и регионализация как определяющие тенденции процесса формирования полицентричной системы международных отношений	28
<i>Коновов В.М.</i> Инновационная политика России: к проблеме диалектической взаимосвязи мирового опыта и национальных возможностей	35
<i>Мартыненко В.В., Мартыненко С.В.</i> Международная миграция, миграционная политика и глобальное развитие	44
<i>Коваленко В.И.</i> Идеи федерализма в русской политической мысли	56
<i>Кошкидько В.Г.</i> Формы непосредственного участия населения в осуществлении местного самоуправления в России: современная практика и перспективы развития	76
<i>Папба Д.А.</i> Интегративный потенциал патриотизма: политико-семантический анализ	89
<i>Юрьев А.И.</i> Потенциал русской философско-психологической школы в пространстве методологических проблем политической психологии	98
<i>Касьянов В.В., Мухачев В.В.</i> Рецензия на книгу К.Н. Брутенца «Великая геополитическая революция» (Москва: Международные отношения, 2014)	116

CONTENTS

<i>Giscard d'Estaing V.</i> The European Union and Its Greater Neighbors	7
<i>Drobot G.A.</i> The Prospects of a Bipolar World: USA — China	13
<i>Alekseenko O.A.</i> Globalization and Regionalization as Defining Trends in the Formation of a Polycentric System of International Relations	28
<i>Kononov V.M.</i> Russia's Innovation Policy: The Problem of the Dialectical Relationship of International Experience and National Opportunities	35
<i>Martynenko V.V., Martynenko S.V.</i> International Migration, Migration Policy and Global Development	44
<i>Kovalenko V.I.</i> Ideas of Federalism in Russian Political Thought	56
<i>Koshkidko V.G.</i> Forms of Direct Civil Participation in Local Administration in Russia: Current Practice and Prospects for Development	76
<i>Papba D.A.</i> The Integrative Potential of Patriotism: A Political-Semantic Analysis	89
<i>Yuriev A.I.</i> The Potential of the Russian Philosophical-Psychological School in the Area of Methodological Problems of Political Psychology	98
<i>Kasyanov V.V., Mukhachev V.V.</i> Book Review: "The Great Geopolitical Revolution" by K. N. Brutents (Moscow: International Relations Press, 2014)	116